
    العيـن

  باب الزّاي والتّاء والرّاء معهما ت ر ز مستعمل فقط .

 ترز : .

 تَرَزَ الرَّجُلُ إذا مات ويبس بلا روح والتّارز : اليابس بلا روح قال : .

 ( قليلُ التّلادِ غَيْرَ قوسٍ وأسهمٍ ... كأنّ الّذي يرمي من الوحش تارزُ ) .

 وقال أبو ذؤيب : .

 ( فكبا كما يكبوا فَنيقٌ تارِزٌ ... بالخَبْتِ إلاّ أنَه هو أبرعُ ) باب الزّاي والتاء

والنّون معهما ز ت ن مستعمل فقط .

 زتن : .

 الزَّيْتُون من الشَّجر والجبل : معروف والنّون فيه زائدة . باب الزّاي والتّاء

والفاء معهما ز ف ت مستعمل فقط .

 زفت : .

   الزِّفْتُ : القِيرُ ويقال لبعض أوعية الخَمْر : المُزَفَّت ونُهي أن يُنْبَذ فيه
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